

11 DE MAYO DE 2023

**DIPUTADA MARÍA REYES DIEGO GÓMEZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA “15 DE MAYO”.**

Con su venia a diputada presidenta, amigos y amigas diputados, muy buenas tardes, medios de comunicación y personas que nos siguen a través de las diferentes plataformas digitales les saludo con mucho afecto, bienvenidos a esta su casa a los jóvenes universitarios. La educación es fundamental para la felicidad social, es el principio en el que descansa la libertad y el engrandecimiento de los pueblos, Benito Juárez. Transmiten conocimientos, construyen valores, viven en el crecimiento, desarrollan la personalidad y la capacidad para tomar decisiones, plantean retos y desafíos, ser maestro es sinónimo de contribuir al cambio y a construir un mundo nuevo formado, formando a los profesionales del futuro. El 15 de mayo, es una fecha designada para honrar a todos los docentes, educadores de México, esta celebración se la debemos al Presidente Venustiano Carranza, quien en 1917 decretó que el 15 de mayo se celebrara a los maestros de nuestro país; la educación es clave para igualar oportunidades de superación, para acelerar el desarrollo regional, para impulsar el crecimiento del entorno global, para poder hacer a cada uno mejores hombres y mujeres de nuestra sociedad, estoy convencida que la mejor vía para contribuir un estado distinto y mejor, es garantizar una formación de calidad, por ello de las cualidades del gremio educativo es estar en todas partes, desde el rincón más alejado del estado, hasta el más cercano de cada comunidad. Históricamente, la presencia de los maestros ha sido relevante para generar vínculos, valores en la vida familiar y social, impartiendo con responsabilidad sus conocimientos y habilidades en la enseñanza aprendizaje. Es por ello, que el día de hoy, a días de celebrar esta fecha, que año con año se conmemora, como Presidenta de la Comisión de Educación y

Cultura de este Honorable Congreso del Estado de Chiapas, hago una extensiva felicitación a todos los maestros y maestras de nuestro estado de Chiapas, por su loable labor, mis reconocimientos y respetos muchas felicidades a todos. Es cuanto diputada presidenta.